

## Auch im Regen ein Ort zum Ausruhen

*Neue Sitzecke im Waldfreibad für das Baby-Becken*

■ **Espelkamp** (KF). Das Waldfreibad wird immer schöner. Neuestes Schmuckstück der Freizeitanlage ist eine Sitzecke am Baby-Planschbecken. „Von hier aus haben die Eltern ihre Schützlinge sowohl in den beiden Planschbecken wie im Nichtschwimmer im Blick“, sagt Pro Waldfreibadvereins-Vorsitzender Horst Radtke. Wie so oft sei auch dieses Projekt in Gemeinschaftsarbeit geschaffen worden. Die Ehrenamtlichen des Vereins haben die umfang-

reichen Vorarbeiten erledigt, die Plattform aus sibirischer Lärche wurde von der Weher Firma „Der Handwerker“ gefertigt und die gediegenen Zweierbänke aus Teakholz konnten dank des Entgegenkommens des Hagebaumarktes angeschafft werden. Der finanzielle Grundstock für die schicke Sitzecke wurden von der Bürgerstiftung mit 800 Euro und der Volksbank mit 700 Euro gelegt. Radtkes Dank galt allen Sponsoren.



**Gemeinschaft unterm Sonnenschirm:** Andreas Bredenköter (Bürgerstiftung), Horst Radtke (Waldfreibadverein), Sascha Simes (Volksbank) und Betriebsleiter Bernd Möhle freuen sich – auch bei Regen – über die neue schicke Sitzecke.

FOTO: KLAUS FRENSING